

B3 Flurbrand

Samstag, 25. April 2015

Letzte Aktualisierung Montag, 18. Mai 2015

Am Samstag den 25.04.2015 wurden wir um 10:39 zu einem Flurbrand in Pachfurth gerufen.

Auf Grund der raschen Durchzündung und des starken Windes wurde von der FF Pachfurth auf Alarmstufe 3 erhöht und somit die FF-Bruck/Leitha, FF-Gerhaus, FF Rohrau und FF Hollern alarmiert. Nach Rücksprache mit dem Einsatzleiter wurde beschlossen, die Strohtrieste kontrolliert abbrennen zu lassen. Die FF-Hollern konnte nach 1 Stunde wieder ins FF-Haus einrücken. Am Sonntag um 06:30 Uhr rückte die FF-Hollern erneut zur Unterstützung bei der Brandbekämpfung nach Pachfurth aus. Nach ca. 6 Stunden konnten wir wieder ins FF-Haus einrücken.